



»S&P

Seducen a inversores europeos

México está preparando reuniones con inversores de Europa para la próxima semana, lo que se describe como una revisión de la economía del país y su posible programa financiero en varias monedas para 2013.

La información se conoce luego que S&P revisara a positiva la perspectiva de la calificación de la deuda del país para una eventual mejora.

Al mantener la calificación en moneda extranjera en BBB, la agencia citó la estabilidad macroeconómica, el

vigor económico y la mayor probabilidad de reformas que pueden dinamizar la actividad en el país.

Consideran que el nuevo presidente, Enrique Peña Nieto, tiene más oportunidades de aprobar reformas claves, gracias un mayor capital político. Una mejora de la calificación en los próximos 18 meses dependerá de la evaluación que haga S&P del impacto de las reformas diseñadas para fortalecer los ingresos no petroleros y atraer más inversión. >>

México goza de una estabilidad económica, lo que da certidumbre para las empresas.

